

01.09.2022 - 14:37 Uhr

VPOD Grischun zur Teilrevision des Personalgesetzes des Kantons Graubünden: Endlich ein Schritt in die richtige Richtung

1.9.2022

VPOD Grischun zur Teilrevision des Personalgesetzes des Kantons Graubünden:

Endlich ein Schritt in die richtige Richtung

Der Verband des Personals öffentlicher Dienste (VPOD) Grischun begrüsst es, dass der Kanton Graubünden im Rahmen des Personalgesetzes der Vereinbarkeit von Beruf und Familie mehr Aufmerksamkeit schenken will.

Endlich sollen auch die Ferienansprüche der kantonalen Angestellten erhöht werden. Mit diesem Schritt ist er einer der letzten Kantone, der für alle Angestellten 5 Wochen Ferien einführt. Angesichts des zunehmenden Fachkräftemangels, der sich im Kanton Graubünden in besonderem Masse manifestiert, müssen aber weitere Schritte folgen, will der Kanton seine Attraktivität als Arbeitgeber ausbauen und dafür sorgen, dass er nicht das Schlusslicht bleibt: Nun ist es vor allem wichtig, dass die Löhne der Teuerung angepasst werden und auch deutliche Realloohnerhöhungen ins Auge gefasst werden.

Für den VPOD Grischun:

Judith Bucher (079 213 11 42)

VPOD Schweiz
Birmensdorferstrasse 67
Postfach
CH-8036 Zürich
Telefon: +41 44 266 52 52
vpod@vpod-ssp.ch
www.vpod.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002883/100894202> abgerufen werden.